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Per festeggiare i quindici annidi
attività, la ditta mantovana Opto
Engineering presentale ultime
novità della componentistica perla
visione artificiale. L'appuntamento
é oggi e domani al Conservatorio
Campiani, auditorium Monteverdi.
Oggi si terranno cinque sessioni
tecniche. Domani dalle 11 tavola
rotonda "Hai Tech? Come innova e
cresce l'industriae l'impresa
italiana" sulle sfide della tecnologia

nel futuro dell'industria 4.0.
Partecipano Stefano Franchi
direttore generale di
Federmeccanica , Luca Beltrametti,
direttore del dipartimento di
economia dell 'Università di Genova;
Alessandro Dragonetti , managing
partner di Bernoni Grant Thornton e
coordinatore del progetto Open
innovation, e Claudio Sedazzari,
amministratore delegato di
Opto Engineering.
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